
  

 

令和４年 ８月２７日  

古河市議会議長 鈴木  隆 殿 

                                      古河市議会議員 （１１番） 佐藤  稔    

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和４年９月１日（から令和４年９月１６日まで）の第３回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定に

より、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.「居住支援」の強化 

 について 

 

（1）コロナ禍における居住支援に 

ついて 

①住居確保給付金の申請件数及びその実績について 

②給付金支給期間について 

③就労支援、安価な住宅住替え支援、公営住宅への 

住替え支援等の対応実績について 

担当部長 

（2）「住宅セーフティネット」に 

ついて 

①本市における「住宅セーフティネット」の現状に 

 ついて 

②「住宅セーフティネット」の積極的運用について 

③「家賃補助付きセーフティネット住宅制度」の積 

  極的活用について 

担当部長 

（3）課題について ①実施に向けての課題について 市長 

担当部長 

 

 



 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.「医療費削減」への 

 取り組みについて 

（1）重症化予防への取り組みに 

ついて 

 

①本市の特定健診受診率（全国・県・市）の推移 

②受診率向上への取り組みについて 

③重症化予防対策事業の現状  

 

担当部長 

（2）糖尿病重症化予防策について ①糖尿病性腎症から人工透析への移行リスクに 

 ついて 

②「糖尿病リスク予測ツール」の活用について   

 

担当部長 

（3）今後の課題について ①「リスク予測ツール」活用に向けての課題に 

 ついて  

 

市長 

担当部長 

3.歩道の安全確保に 

 ついて 

（1）街路樹の根上がり問題とその 

対策について 

①本市の現状と対応策について 

（場所・件数・対策済み件数・未対応件数など） 

担当部長 

（2）今後の対応策について ①整備事業として事業化の可否について 

②歩行者にも樹木にも優しい工法の選定について 

③行動スケジュール等、今後の計画について 

 

担当部長 

（3）課題について ①今後の課題等について 市長 

担当部長 

 


